



GROUPEMENT DEPARTEMENTAL DE L'ESSONNE DES SERVICES PUBLICS ET DE SANTE

21 mai 2008

Trois responsables syndicales de la Mairie de Linas sanctionnées et, pour l'une d'entre elle, menacée de poursuite pénale !

Il n'aura pas fallu attendre longtemps ! Une fois élu le Maire sortant de Linas M Pelletant déclenche des procédures disciplinaires contre les trois responsables syndicales de notre organisation. Il faut dire que cet élu n'a jamais accepté la création du syndicat en 2001 et sans doute la victoire aux élections professionnelles (malgré la présence d'un syndicat « maison ») qui a donné la majorité à Force Ouvrière.

Invoquant des fautes professionnelles de nos trois camarades qui sont également des travailleuses sociales, il comptait bien nous éliminer de la Ville.

Et pourtant le travail accompli par nos trois camarades est irréprochable tant du point de vue professionnel que syndical et c'est bien là que nous comptons attaquer le Maire (également conseiller général) et ses pratiques antisyncales. Il reproche aux deux camarades, agents de la halte de garderie d'avoir témoigné afin de protéger un enfant et à notre camarade responsable du CCAS (Centre Communal d'Action Social) d'avoir dit la vérité sur une information erronée, sur le Label qualité du service d'aides ménagères, que s'attribuait le Maire de la commune

Durant ses sept années il aura tout essayé pour décourager nos trois camarades. Annulation des convocations pour la Secrétaire du syndicat, menace de fermeture du service d'aides ménagères pour la Trésorière. Changement de service pour l'Archiviste !!!

Pour avoir défendu les principes fondamentaux de FO qui sont la Liberté et L'Indépendance syndicale, nos trois camarades se voient sanctionnées et menacée de poursuite au pénal pour l'une d'entre elle. C'est cher payé pour des agents dont les dossiers de fonctionnaires sont par ailleurs irréprochables et c'est très cher payé pour des syndicalistes qui ont défendus les agents de la collectivité et ont fait avancé de nombreux dossiers notamment au Comité technique paritaire et au Comité d'hygiène et sécurité de la Ville.

Je demande donc à tous nos responsables qu'ils soient publics ou privés d'écrire au Maire de Linas pour manifester notre indignation devant de telles mesures !!

Nous comptons sur vous.

Antoine Puléo
Secrétaire du groupement départemental des services publics de L'Essonne